



FELICITATIONS

publié le 21/03/2019 - mis à jour le 26/03/2019

BRAVO à nos badistes qui ont brillé lors des finales départementales de badminton.

Ils sont CHAMPIONS DEPARTEMENTAL de BADMINTON

Félicitations à Céлина, Jaden, Ottis et Rémi qui ont su représenter avec efficacité et esprit d'équipe le collège Jean Monnet de Lezay

Leurs exploits ne s'arrêtent pas là et continuent lors des CHAMPIONNATS ACADEMIQUES qui auront lieu ce mercredi 27 mars à la Venise Verte à Niort.

Des photos de nos médaillés sont disponibles sur le compte twitter du collège



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.